

Cellulare in classe: da giocattolo a risorsa didattica

Am 19. April 2018 findet in St. Pölten das Möglichkeiten aufzuzeigen, Smartphone und Fortbildungsseminar *Cellulare in classe: da gio- Tablet im Unterricht einzusetzen. Auf dieser cattolo a risorsa didattica* statt. Zielgruppe Übersicht findet sich neben dem Programm sind Sprachenlehrer/innen der Sekundarstu- auch bereits eine kurze Übung als Einstieg. fe. Ziel ist es, Werkzeuge, Methoden und

| | |
|----------|---|
| 19.4. VM | Theoretischer Input: Das Smartphone und sein Potential Open Educational Resources Kennenlernen unterschiedlicher Werkzeuge |
| 19.4. NM | Erstellen von Unterrichtsbeispielen |

Programm



Alle Materialien (Präsentationen, Links und Artefakte) der Fortbildung finden Sie im Padlet, das sich hinter dem Link <http://bit.do/stp190418> und auch hinter dem QR Code versteckt.



Kontakt

Dr. Elke Höfler

- hoefler.elke@gmail.com | | Twitter: @lacknere | | #EduPnx

Blogs:

- <https://foreignlanguageteachingresources.blogspot.co.at/>
- <https://fremdsprachenundwebzweinull.blogspot.com/>

